

# SCHWÄBISCHE POST

## 750 Euro aus Räumungs-Aktion für die Kinderklinik



Spendenübergabe (von links): Eva-Maria Markert (Dipl. Sozialpädagogin FH), Claudia Köditz-Habermann (Vorsitzende der Freunde der Kinderklinik Aalen), Marita Hermann (Schatzmeisterin), Rainer Schürle (Teamleiter Logistik der VR-Bank Ostalb), Professor Dr. Joachim Freihorst (2. Vorsitzender der Freunde der Kinderklinik Aalen) und Ulrike Ribarek (Schriftführerin). Foto: privat

**Aalen.** 750 Euro hat die Umbaumaßnahme der Hauptstelle der VR-Bank Ostalb in die Kasse des Fördervereins „Freunde der Kinderklinik Aalen“ gebracht. Vorsitzende Claudia Köditz-Habermann und das Vorstandsteam des Fördervereins freuten sich, als sie an der Jahreshauptversammlung von Rainer Schürle, Teamleiter der VR-Bank Ostalb, die Spende über 750 Euro entgegennehmen konnten. „Diese Summe ist durch eine Spendenaktion entstanden, die wir zur der Räumung der alten VR-Bank-Hauptstelle in Aalen durchgeführt haben“, so Schürle.